



家庭数



学校ホームページもご覧ください。



綾瀬小だより

1月号
令和5年1月10日
足立区立綾瀬小学校
校長 臼田 治夫

2023年もよろしく申し上げます

校長 臼田 治夫

卯（うさぎ）年が幕開けしました。ご家族で新しい年を迎えられたことと思います。2023年が、子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様にとりまして、希望に満ちたよい年になりますよう心から願っています。

新型コロナウイルス感染症拡大の中、今月末には作品展が予定されていますが、鑑賞日時や鑑賞方法等は来校前に必ずご確認ください。

18日間の冬休みが終わり、子どもたちの明るい笑顔と元気な声もどってきました。子どもたちの表情には、寒さに負けず頑張ろうという気持ちにあふれています。今日の全校朝会に、今年初めての週目標『時間を決めて家庭学習に取り組みましょう』『ポケットや袖口からきちんと手を出そう』を子どもたちに伝えました。休み明けの学習面、生活面では、この目標を意識しながら過ごしてほしいと思います。さらに、綾瀬のまちの学校の児童として、今年度残り52日間の学校生活の中で、大いに力を発揮することを期待しています。本校の「綾瀬の宝」である子どもたちにとって充実した年になりますよう、教職員一同、全力投球で頑張ってお参ります。どうぞよろしくお願い致します。

さて、足立区では、SDGsの推進に伴い、学校からのお知らせ等をデジタル化によるペーパーレス化を進めております。既にご案内しております、令和5年2月から保護者向け情報発信ツール C4thHome & School の運用を開始します。これに先立ち、通知等でお示しする手順に従って C4thHome & School の登録等をお願いいたします。これまで学校からのお知らせや、欠席連絡については機能充実のためやむなく変更し、全面的に C4thHome & School の運用となりますことにご理解とご協力をよろしくお願い致します。

今後、時代が変わっても変わることのない3つ「**あ**安全に気をつけて、**い**休まず登校すれば、**せ**成長する子」を実現させる、特色ある教育活動を充実して参ります。

本年も本校の教育活動へのご理解とご支援をよろしくお願い致します。

「学校行事への協力」のお願い

1月には「作品展」、2月には「持久走記録会」を実施します。どちらも保護者の皆様のご協力なしには実施できません。ご協力をお願いします。詳しくは学校からの通知でご確認ください。

依頼内容

- 作品展：受付及び鑑賞ルート案内をお願いします。（12月23日付配布済み）
- 持久走記録会：沿道による児童の安全確保及び応援をお願いします。（1月中配布予定）

※詳しくは、配布の通知をご覧ください。また、ご不明な点については副校長までお問い合わせ下さい。